



Seulement deux choses sont infinies: l'Univers et la STUPIDITÉ HUMAINE Cit.: Albert Einstein

-Toute la rationnelle des ÉOLIENNES EST D'ARRÊTER LE RÉCHAUFFEMENT CLIMATIQUE en réduisant les quantités de CO2 retournant dans l'atmosphère par le brûlage des carburants fossiles.

-Sur la photo jointe, récemment prise en suède, la température glaciale a causé du GIVRE sur le ROTOR et LES PALES, de l'éolienne, l'amenant à un arrêt complet, figée dans la glace. NORMAL au Québec. dans un climat de 6 mois d'extrême froid. On laisse glacée inerte. la majorité du temps. **BONNE à RIEN.**

-Pour régler le problème on utilise une **hélicoptère** (qui brûle du jet fuel : **gas carbonique**), pour arroser de l'eau chaude, (qui est réchauffée dans ces températures glaciales par **un camion ÉQUIPÉ d'un BRULEUR À L'HUILE de 260 KILIWATT**) arrosant d'eau chaude la turbine pour la déglacée.

- Le carburant aviation (jet fuel), le diesel pour le camion, et l'huile à chauffage pour chauffer l'eau, pourrait produire plus d'électricité (à la demande de pointe) que la turbine DÉGELÉE NE PRODUIRAIT JAMAIS. (Avant quelle ne glace encore).

-La photo ci-jointe, est une **MÉTAPHORE** de la **COMPLÈTE INSANITÉ DU DÉBAT DES CHANGEMENTS CLIMATIQUES.**

-**Dans les décennies à venir cette seule photo démontrera à elle seule, une hère de stupidité, pendant laquelle la pensée rationnelle, la logique, et le bon sens était abandonné, et qu'une immense richesse et ressource était sacrifiée pour rien.**

The entire rationale for wind turbines is to stop global warming by reducing the amount of Co2 being returned to the atmosphere from the burning of fossil fuels.

In the attached picture, recently taken in Sweden, freezing cold weather has caused the rotor blades of a wind turbine to ice up bringing the blades to a complete stop.

To fix the "problem" a helicopter is employed (burning aviation fuel) to spray hot water (which is heated in the frigid temperatures using a truck equipped with a 260 kW oil burner) on the blades of the turbine to de-ice them.

The aviation fuel, the diesel for the truck, and the oil burned to heat the water, could produce more electricity (at the right time to meet demand) than the unfrozen wind turbine could ever produce. (Before it freezes up again).

The attached picture is a metaphor of the complete insanity of the climate change debate.

In decades to come this one photo alone will sum up an era of stupidity, when rational thought, logic and commonsense was abandoned and immense wealth and resources needlessly sacrificed.